

# BIG ISSUE

## Persit Kodim Polman Gelar Pertemuan Sosialisasi Hasil Mupus

M Ali Akbar - [SULBAR.BIGISSUE.ID](http://SULBAR.BIGISSUE.ID)

Aug 18, 2023 - 13:41



Polman,- Persatuan istri tentara (Persit) KCK Cabang XXXVII Dim 1402 Polman, Koorcab Rem 142, PD XIV Hasanuddin gelar pertemuan rutin.

Pertemuan dilakukan di Baruga Mammesa Kodim 1402/Polman, Kabupaten Polewali Mandar, Sulawesi Barat, Jum'at (18/8/2023).untuk sosialisasi hasil musyawarah pusat



"Pertemuan gabungan dilakukan dalam rangka sosialisasi hasil musyawarah pusat Persit Kartika Chandra Kirana kepada anggota Persit KCK Cabang XXXVII Dim 1402/Polman," Kata Ketua Persit KCK Cabang XXXVII Dim Polman Ny. Delli Sabar Panjaitan.

Istri Dandim Polman menyampaikan terima kasih atas terselenggaranya pertemuan rutin dan kehadiran anggota persit KCK Cabang XXXVII Dim Polman.

"Terima kasih atas terselenggaranya pertemuan ini dan menyempatkan hadir untuk menerima sosialisasi hasil musyawarah pusat," Bebernyanya.

Pertemuan ini bertujuan untuk menyamakan visi dan persepsi hal-hal yang berkaitan dengan organisasi seiring dengan perkembangan yang terjadi di tubuh organisasi TNI Angkatan Darat.

Dijelaskan Ny.Delli, Hasil musyawarah pusat ini sangat penting untuk diketahui seluruh anggota dan akan menjadi dasar pengelolaan organisasi Persit KCK khususnya cabang XXXVII Dim Polman.

"Hasil musyawarah akan menjadi dasar dalam mengambil keputusan terbaik sehingga dapat dijadikan pedoman dalam kepengurusan organisasi Persit," jelasnya.

Ketua Persit kodim Polman juga mengimbau kepada seluruh anggota Persit agar menjaga keharmonisan dan kekeluargaan dalam organisasi.

"Tingkatkan kecintaan dan kebanggaan kita kepada organisasi sebagai istri tentara," Harap Istri Dandim Polman.

Selain itu, Ny. Delli Sabar Panjaitan juga berharap kepada anggota Persit untuk mendukung dan memahami tugas suami, berpenampilan sesuai dengan

penghasilan suami agar tidak menimbulkan kecemburuan sosial dalam bermasyarakat.



"Selaku orang tua berikan putra putri kita pendidikan yang terbaik agar terhindar dari masalah kenakalan remaja, narkoba, pornografi dan kekerasan, Terakhir bijaklah menggunakan sosial media dan bertanggung jawab," Tandasnya. (Zik).